
. Hérépian
La muniçipalité est venue 'souhaiter
une bonne rentrée aux écoliers

•• Une des priorités de la municipalité, rappelée par le maire: l'école.

Pour démarrer cette nouvelle
année scolaire qui s'est effec-
~tuée dans de bonnes condi-
tions, quelques changements
sont à noter. Tout d'abord, il
faut souligner l'arrivée d'une
nouvelle directrice, Marine Sa-
raïsqui, qui vient de l'école Jac-
ques-Prévert de Pézenas. Elle
aura la charge de, la classe de
CE2-CM1.Ensuite, les ensei-
gnantes de l'école maternelle
ont inversé les niveaux de
classe. Céline Salles s'occupe-
ra désormais de la ~te- et
moyenne section et Isabelle
Braule de la classe de moyen-
ne section et de CP.
Le maire, l'adjointe aux Éco-
les et l'adjointe à la Sécurité,
ont souhaité la bienvenue à
tous les élèves lors de la visite
dans les classes. Ils ont ensui-
te déjeuné avec les enfants le
midi à la cantine.
Le même jour, une réunion
.d'information pour les pa-

rents sur les temps d'activités
périscolaires (Tap) a eu lieu
pour présenter les différentes
activités ainsi que les interve-
nants. Les activités sont nom-
breuses: 'volley, hand, foot,
danse, théâtre, lecture plaisir,
activités péri éducatives, ka-
mishibai et robotique.
Le maire a rappelé tout l'inté-
rêt que la municipalité porte à
l'école est qu'elle fait partie de
ses priorités. .
Il ne reste plus qu'à souhaiter
à la nouvelle directrice, aux
enseignants et aux élèves une
bonne et studieuse année.

. , Report du forum
des associations
En raison des pluies annon-
cées pour le week-end, la mu-
nicipalité, en accord avec le
monde associatif, a décidé de
reporter le forum des associa-
tions au same-
di 19 décembre, de 10h à
16h, sur l'esplanade du mu-
sée.


